



Medienmitteilung

Mittwoch, 18. Januar 2017

Bruno's Carreisen feiert Jubiläum

Am vergangenen Samstag war die alte Turnhalle in Bürglen bis auf den letzten Platz besetzt. Trotz regem Schneefall liessen es sich die zahlreichen Gäste und Interessierte nicht nehmen, zusammen mit Bruno und Rita Schönholzer das zehnjährige Jubiläum von Bruno's Carreisen zu feiern.

Bereits bei Türöffnung um 10 Uhr herrschte eine freudige Stimmung. Nach und nach füllte sich die einladend dekorierte Turnhalle und bis zum VIP Apéro um 11 Uhr waren bereits alle Plätze besetzt. Gekonnt managte Jasmine Schönholzer mit ihrem Team die Festwirtschaft und verwöhnte die Gäste mit zahlreichen Speisen und Getränken. Stimmungsvoll untermahlten die beiden Profi-Musiker vom ThurtalExpress das Programm. Willy Bertolaso, Busfahrer und Reiseleiter, schilderte den erfolgreichen Werdegang der Firma Bruno's Carreisen GmbH. Bruno Schönholzer, der Gründer der Firma, fügte mit viel Charme die eine oder andere Episode an und brachte mit seiner Redekunst immer wieder die ganze Halle zum Lachen. Nach den Gratulationen und Geschenksübergaben an die Jubilaren wurde allen Gästen ein

leckeres Mittagessen offeriert. Der Nachmittag stand ganz im Zeichen der Geselligkeit – bei Kaffee und Kuchen gab es regen Austausch über die gemachten Erlebnisse. Die einen schwangen ihr Tanzbein, knobelten beim Wettbewerb oder sicherten sich bei Rita Schönholzer gleich einen Platz bei ihrer Lieblingsreise.

Bruno's Carreisen

Seit mehr als 30 Jahren stehen Bruno und Rita Schönholzer im Dienste der Gastfreundschaft. 2007 wagten sie nochmals einen Neustart und gründeten die Firma Bruno's Carreisen GmbH. Dank ihrem Engagement und der hohen Kompetenz konnten Bruno und Rita Schönholzer ihre Angebote im klassischen Carreise-Segment sehr schnell positionieren und ausbauen. Das sympathische Kleinunternehmen von Istighofen hat einen festen Platz in der Region und den Herzen seiner treuen Kundschaft. Dies soll auch in Zukunft unter der neuen Marke „carreisen-thurgau“ so bleiben.

Weichen für die Zukunft

Trotz guter Gesundheit und Freude am Reisen ist absehbar, dass ein „Kürzertreten“ und auch der Ruhestand zum nächsten Lebensabschnitt gehören. Nach mehrjähriger partnerschaftlicher Zusammenarbeit verkaufte Rita und Bruno Schönholzer ihre Firma an Surprise Reisen in Sommeri. Mit diesem Schritt wurden Voraussetzungen geschaffen, welche die Eigenständigkeit und den Fortbestand ihres Lebenswerks über ihre Arbeitstätigkeit hinaus sicherstellt.

Die Firma Bruno's Carreisen bleibt eigenständig bestehen und ist in Zukunft unter dem Produktnamen und Internetauftritt carreisen-thurgau.ch unterwegs. Der Name unterstreicht die

regionale Ausrichtung und Verankerung. Sehr gerne halten sie ihren Gästen und der Firma für weitere Reisepläne die Treue. Der Firmensitz und das Büro bleiben bis auf weiteres am bisherigen Standort in Istighofen.

Tätigkeitsgebiete:

- Auftragsfahrten für Gruppen, Firmen, Vereine, Schulen
- Pauschalreisen mit dem Car: Rund- und Erlebnisreisen, Veloreisen, Wanderferien, Wellness/Kuren, Jassfahrten, Tagesfahrten

Internet: www.carreisen-thurgau.ch

Fotos + Bildlegenden



Datei: bruno_rita_schoenholzer.jpg

Bruno Schönholzer gründete vor 10 Jahren mit seiner Frau Rita die Bruno's Carreisen GmbH in Istighofen



Datei: bruno_rita_schoenholzer_nahe.jpg



Datei: bruno_schoenholzer_ansprache.jpg



Datei: jubilaem_ansicht_hinten.jpg



Datei: geschenkeuebergabe_rita_bruno_schoenholzer.jpg



Datei: Logo_carreisen-thurgau.jpg

3712 Zeichen inkl. Leerschläge, Titel, Legende und Lead.

Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten!

Medienkontakt

Rebekka Schär

Surprise Reisen AG

Hauptstrasse 33

8580 Amriswil

Tel. 071 414 50 93

Rebekka.Schaer@surprise-reisen.ch

www.carreisen-thurgau.ch